



岡田

ふるさとの やさしさ
かこさ たくわえて
志高く生きる 岡田の子

舞鶴市立岡田小学校
学校だより
令和4年4月27日

ゴールデンウィークは楽しく安全に！

満開に咲いていた桜も色鮮やかな新緑の葉となり、学校の周りでも田んぼに水を張り、心地よい日の光がキラキラと輝き、本当に気持ちのいい季節となりました

朝の児童の登校時には、加佐駐在所の金岩様をはじめ、多くの地域の方やバスの運転手の皆様には、児童たちを見守っていただきありがとうございます。「おはよう。」「おはよう。」と互いに本当に元気に挨拶をかわす姿は、岡田小学校の目指す児童そのものです。改めまして、保護者の皆様、地域の皆様に感謝申し上げます。



学校では、1年生は、4月の間、本当に毎日、目を輝かせて担任の先生と一緒に授業を頑張っています。手の挙げ方も素晴らしいです。上級生も新入生が入ったり、委員会があったりなど意欲的に活動し、季節同様、気持ちよく学校生活を過ごせています。

また、先日24日(日)には、新型コロナウイルス感染予防に協力していただきながら、参観日、学級懇談会、6年生保護者様には修学旅行説明会と実施させていただきました。4月早々から緊張しながらも児童が頑張っている様子を見ていただけて安堵しております。学校では、手洗い、消毒、マスクの着用、三密にならないような授業形態、参観日には、窓を開放して換気の徹底も行っております。なお、修学旅行につきましては、ここ2年間は実施できなかった宿泊を伴う形での実施を今のところ考えております。当日、由良川小学校の6年生と一緒に実施できたらと祈るばかりです。

毎日、ご家族の方々の協力のもと健康に過ごせております。明日からゴールデンウィークとなり、長い休みとなります。引き続き元気に過ごせますようご協力よろしくお願いいたします。

志高の登校の様子



1年生初めての給食当番



HP 順次更新中
okada-maizuru.edumap.jp
QR の読み込み OK



加佐中学校区 目指す子ども像

「ふるさと加佐を愛し、夢・未来に向かって歩み続ける子ども」

学校教育目標

「10年間を見通した確かな学力と豊かな人間性の育成」